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１ 会  議  名 総務文教委員会 

 

２ 日    時 平成２８年１２月２日（金）     １５時０６分開会 

                   １５時１１分閉会 

 

３ 場    所 第１委員会室 

 

４ 出 席 委 員 大田重男委員長、濵田洋一副委員長、渡辺久治委員、 

 西田数市委員、竹原信一委員、竹原恵美委員、 

 濵之上大成委員、木下孝行委員 

 

５ 事務局職員 議事係長 東 岳也 

 

６ 会議に付した事件 所管事務調査 

           

７ 議事の経過概要  別紙のとおり 
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総務文教委員会 １２月２日（金）                開 会 １５時０６分 

 

審査の経過概要 

 

大田重男委員長 

  ただいまから、総務文教委員会を開会いたします。本日の議題は、所管事務調査について

であります。本委員会の所管事務調査事項は、阿久根市地域防災計画、教育行政（不登校問

題）、教育行政（学校の編成）についてであります。この所管事務調査項目については、委

員長として、平成２９年第１回定例会において報告を行いたいと考えております。 

まず、このことについて、御異議ありませんか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

御異議なしと認め、第１回定例会で報告することに決しました。 

それでは、それまでの間に行う調査内容、日程の協議のため休憩します。 

 

（休憩 １５：０６～１５：０７） 

 

大田重男委員長 

  休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

  それでは、委員の皆様から御意見をお願いします。 

濵田洋一委員 

  先般、所管事務調査で行きましたことに関しまして、各所管課との意見交換会ということ

で開催していただければと思います。 

大田重男委員長 

  ただいま、濵田委員から、次回開催する委員会に、教育行政（不登校問題・学校の編成）

について、教育総務課、学校教育課、また、地域防災計画について総務課と意見交換を行う

旨の発言がありましたが、御異議ありませんか。 

  [「異議なし」と呼ぶ者あり] 

  異議なしと認め、そのように決しました。 

  [東議事係長「発言の許可を願います」と発言あり] 

東議事係長 

  今、濵田委員のほうから先般のということで、所管事務調査に関してということで、所管

課を呼ぶということでしたが、昨年行いました、島原、ＮＰＯサポート法人、そちらのほう

の不登校問題も含めて所管課を呼ぶということでよいか、再度確認をお願いします。以上で

す。 

大田重男委員長 

今、東係長が説明ありました通りでよろしいですか。 

[「はい」と呼ぶ者複数あり] 

では、異議なしと認めそのように決しました。 

次に、その他ですが、竹原恵美委員から資料の配布について依頼がありましたので、ただ

いまから、書記に配布させます。 

（書記：資料配布） 

大田重男委員長 

これについて、大まかに経緯を説明します。現在、竹原恵美議員が多良木町の議員と交流

をされ、「災害時の赤ちゃんプロジェクト」について話をされています。 

議長には９月１５日付け報告をされておりますが、その後、多良木町議会副議長、議会活

性化委員会副委員長から話し合いを行いたいとの相談が竹原恵美議員にあり、その話を竹原

恵美議員から受け、委員長としては、現在所管事務調査事項として、地域防災計画がありま
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すので、同行したものでありますのであらかじめご了承ください。 

竹原恵美委員からの資料の説明は、今度の９、１２、１３日の委員会の中で説明を行いた

いと思います。 

ほかに、皆様から何かありますか。 

[「なし」と発言あり] 

ないようでしたら、委員長から、１１月１５・１６日に行いました調査について、説明、

質疑について書記に要点記録を作成させましたので、事務局に保管してありますので、必要

があれば閲覧願います。ほかに事務局からありますか。 

[「なし」と発言あり] 

なければ以上で総務文教委員会を閉会いたします。 

 

 

（閉 会  １５時１１分） 

 

             総務文教委員会委員長  大田 重男 

 


